BAJO RESERVA

El almirante y sus otros datos del huachicol

:::: Nos comentan que quien ayer se emocionó con la cantidad de decomisos de combustible robado, mejor conocido como "huachicol", es el almirante secretario **José Rafael Ojeda Durán**, titular de Marina (Semar). Ayer, en la ma-



Rafael Ojeda Durán

ñanera del presidente López Obrador, el secretario Ojeda aseguró que en el sexenio suman "II mil millones de litros", sin embargo, en la diapositiva presentada reflejaba la cifra de 11 millones de litros. Pese a que este desliz fue notado por varios asistentes, en la versión estenográfica de Presidencia se

mantuvo la frase dicha por el almirante. Será que hoy el almirante Ojeda es presentado en la sección de la mañanera "Quién es quién en las mentiras de la semana" por haber dicho una cifra falsa? O, de plano, él tiene otros datos y en realidad en algún lugar hay miles de millones de litros decomisados.

Las patadas debajo de la mesa entre corcholatas

:::: Nos advierten que los golpes debajo de la mesa comenzarán a arreciar entre las corcholatas cuatroteístas. Señal de esta lucha, nos comentan, es el anuncio sorpresivo de la diputada federal morenista **Yeidckol Polevnsky**, quien pidió licencia para inscribirse en la carrera por la candidatura presidencial de Morena para 2024. La entrada de doña Yeidckol, aseguran, tiene una destinataria: la jefa de Gobierno de la Ciudad de México, **Claudia Sheinbaum**. La intención, nos dicen, no es que Polevnsky gane la candidatura, su misión es tratar de restarle algunos puntos a Sheinbaum. ¿Cuál de los otros candidatos resultará beneficiado con la entrada de doña Yeidckol al juego?

Le regresan puro amor a Monreal

::::: Quien está recibiendo amor, por el amor que ha dado, es el aspirante presidencial **Ricardo Monreal**, quien logró tener el control de su sucesión en el Senado. Ayer, por unanimidad, los 53 senadores de la bancada de



Ricardo Monreal Ávila

nuevo coordinador a

Eduardo Ramírez Aguilar. Aunque, en principio,
algunos senadores del bloque radical intentaron pelear por la coordinación, posición que da acceso a la
presidencia de la Junta de
Coordinación Política, deci-

dieron abandonar sus inten-

Morena eligieron como su

ciones y finalmente se impuso por consenso el candidato de Monreal. Nos aseguran que esta decisión no se habría dado tan tersamente si desde Palacio Nacional no se hubiera pedido a otros senadores que buscaban competirle a don Ricardo, que le permitieran decidir sobre su sucesor. ¿Cuánto amor más habrá para Monreal?

Morena en vía libre

:::: Los líderes de Va Por México se reunieron ayer para seguir buscando el método para elegir a su candidato presidencial del próximo año, y no tienen prisa, mientras que, en Morena, legal o ilegalmente, sus candidatos iniciarán el lunes sus campañas, PAN, PRI y PRD, se encuentran en reflexión. A ocho días de que anunciaron que el 26 de junio darán a conocer su método, la oposición sigue desaparecida del escenario político del país, mientras todo el mundo habla, bien y mal, de las "corcholatas de Morena", de las renuncias de las y los funcionarios morenistas. Nos hacen ver que el tren que le pasó por encima a la oposición en 2018, y que acaba de obtener un emblemático triunfo en el bastión priista, el Estado de México, va en vía libre hacia el 2024.